

Inhalt

Fortbildung & Praxis

Kardiologische Rehabilitation bei Herzinsuffizienz: Hochwirksam aber kaum genutzt	373
<i>Cardiac Rehabilitation in patients with heart failure – evidence-based but underused</i> B. Schwaab	
Thromboserisiken und VTE-Prophylaxe in der Schwangerschaft	383
<i>VTE risk factors and VTE prophylaxis during pregnancy</i> B. Linnemann, C. Hart	
Jodversorgung von Kindern und Jugendlichen in Deutschland – Querschnittsergebnisse aus KiGGS Welle 2 und Trends.	398
<i>Iodine supply for children and adolescents in Germany – cross-sectional results from KiGGS Wave 2 and trends</i> R. Thamm, I. Hey, K.-P. Liesenkötter, M. Thamm	
Diagnostik und Therapie der Nekrotisierenden Fasziiitis	409
<i>Diagnosis and therapy of necrotizing fasciitis</i> M. Daniels	
Autoinflammatorische Erkrankungen	418
<i>Systemic autoinflammatory diseases – what paediatricians should know</i> M. Fasshauer, H. Wittkowski	
Axiale Spondyloarthritis: Das Therapieziel ist fest im Blick.	432
<i>Axial spondyloarthritis: keep the focus on the treatment target</i> A. Rashid, M. Rudwaleit	
Rippenfrakturen in der hausärztlichen sonografischen Diagnostik: Teil 1.	445
<i>Sonographic diagnostics of rib fractures in primary care</i> V. Rüttermann	
Stellenwert der multimodalen Schmerztherapie bei Osteoporose	457
<i>Osteoporosis – Importance of Multimodal Pain Therapy</i> E. Roschke, C.-E. Heyde, C. Pfeifle	

Neues in der Diagnostik und Behandlung von Parkinson-assoziierten und anderen nicht Parkinson-bedingten chronischen Schmerzen 466
Update of diagnostic and treatment of Parkinson's disease associated and not-Parkinson associated chronic pain
 V. Mylius, J. Hunger, S. Bachmann



Die aktuelle Sturzleitlinie und ihre Implementierung in den Alltag 481
The current fall guidelines and their implementation in everyday life
 S. Dörr, M. Schiedeck, R. Lobmann

Arzthaftung aus der Sicht einer Schlichtungsstelle: Entfernung einer Drainage – schwerer Behandlungsfehler mit Primär- und Sekundärschaden 495
 W. Heidenreich, C. Wohlers

Kinderkrankenhauskunst: Räume stimmen, wie Musikinstrumente, bevor man musiziert 499
Children's hospital art. Tuning rooms, like musical instruments, before making music
 U. Reimkasten

Arzneimittel- & Therapiekritik

Mechanismen der Placebo- und Noceboantwort verstehen und in der klinischen Praxis nutzen 515
Mechanisms of placebo and nocebo responses and their implementation into clinical praxis
 Y. Salem, M. Schedlowski, T. Hörbelt-Grünheidt

Orale Antikoagulation im Rahmen von Vorhofflimmern bei fortgeschrittener Niereninsuffizienz oder Dialyse 526
Oral anticoagulation in patients with atrial fibrillation and advanced kidney disease or dialysis
 V. Brandenburg, S. H. Schirmer

Neues aus der Wundbehandlung – gepulstes kaltes Rotlicht/Photobiomodulation Erste Erfahrungen im klinischen Alltag 538
News from wound treatment – pulsed cold red light/photobiomodulation. First experiences in clinical practice
 V. Gruber, B. Binder

Inhalt

Kommentar der Schriftleitung	544
M. M. Ritter	
Schlusswort	544
B. Binder	
Medizin & Umwelt	
Innenraumallergene: Auslöser und Diagnostik	545
<i>Indoor allergens: triggers and diagnostics</i>	
A. Klaus, V. von Baehr	
Buchbesprechung	555
P. Kokott	